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ガバナー公式訪問始まる!!

　８月31日（土） 4R・2Zの訪問を皮切りに、ガバ

ナー公式訪問がスタートしました。ホテルサンシャ

イン佐沼を会場に、南三陸志津川LC、気仙沼LC、

佐沼LC、中田LC、とめシティ LC、仙台夢支部と、

各LCより、手厚い歓迎を受けました、ご参加いただ

きましたライオンの皆様、ご尽力いただきました関

係者の皆様、本当にありがとうございました。これ

から各地区の皆様にお会いするのを楽しみにしてお

ります。（P.2 ガバナー公式訪問予定表をご参照ください。）

　この号が発行される頃には、第２回目の９月２日

（月）、宮城野ゴルフクラブにて2R・1Zの、名取

LC、亘理LC、岩沼LC、柴田LC、大河原LC、丸森

LC、山元LCの各LCのライオンの皆様に迎えていた

だいていると思います。皆様に会える事を大変楽し

みにしております。

　この332-C地区では、LINEや現在製作中のホー

ムページにおいて、情報伝達の方法をDXできるよ

うにと、いろいろと工夫を重ねております。この号

の1P目右上にあるQRコードをご自分の携帯にある

カメラ機能から読み込んでいただくと、過去記事や

最新のアクティビティ等が見られるようになってい

ます。世の中で進む、IT化の流れに負けないようにと、

IT推進委員会を始め、各委員会が工夫を凝らして方

法を模索しております。

　我々 LCの会員全体での年齢は年々高くなりつつ

ありますので、こういった流れを取り入れることも、

一つの改革の一歩になるやもしれません。是非取り

入れていただき、またご自身の会社に帰った際にも、

これらの技術を取り入れる等ができますと、今盛ん

に叫ばれております省力化につながるかもしれませ

ん。「まずは、やってみる」「わからなかったら、聞

いてみる」という精神で、お隣の会員へ聞いてみて

ください。その一歩を踏み出すことが、出来る出来

ないにかかわらず、ひとつの進化だと思っています。

是非、その一歩でライオンズを盛り上げてまいりま

しょう。

ご  挨  拶
2024 ～ 2025年度 332-C地区ガバナー

佐藤 久一郎（南三陸志津川LC）

Message

332-C地区
LINE公式アカウント
@905bmsug

友だち募集中
登録はQRコードから
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ライオンズクラブ国際協会332-C地区

2024年－2025年度 地区運営方針

未来へ 共に奉仕の歩みを

行動を起こそう332-Cはワンチーム

１．奉仕（GST）委員会
　「糖尿病」・「視力保護」・「食糧支援」・「環境保全」・「小
児がん」をテーマに奉仕事業を計画・実施します。

２．指導力（GLT）委員会
　リーダーであるライオンの資質向上の機会を提供す
ると共に、国際協会が提供する各種知見を各クラブ会
員に周知します。

３．会員増強（GMT）委員会
　新クラブ結成・会員増強・退会者防止対策を検討・
実施します。

４．家族・女性チーム（FWT）委員会
　女性会員のライオンズクラブ結成や入会の窓口とな
ります。家族会員の参加を勧誘します。

５．広報委員会（ライオンみやぎ）
　332-C地区のライオンズクラブの活動を内外に発信
します。

６．IT推進委員会
　地区内のライオンが正確な情報を入手・発信できる
体制を構築します。

７．アラート委員会
　災害など非常時にライオンズクラブとして即応でき
る奉仕のあり方を検討し、地区内の体制を整えます。

８．LCIF・合同アクティビティ基金管理委員会
　ライオンズ国際財団（LCIF）の役割と活動状況を提
供し、積極的な理解と協力を会員にお願いします。

９．青少年健全育成委員会
　青少年の健全な成長に資するプログラムを学校や教
育委員会と協力して企画・実践します。

10．国際関係・YCE・レオ・委員会
　ライオンズクラブ国際協会は16歳から21歳の青少
年男女を世界各国のライオンズクラブ間で交換し合い、
交流を通じて相互理解と国際親善に資する事業（Youth 
Exchange : YE）を行っています。また来日した青少
年が地域の青少年と幅広く交流する機会を提供しよう
と交流キャンプ事業（Youth Camps : YC）を行って
います。
　青少年に経験と機会を与え、個性豊かな人間に成長
させるための奉仕活動を実践してもらい、会員間の友
情、親善、相互理解の精神を育成することを目的にレ
オクラブが結成されています。

11．国際大会委員会
　国際大会（国際大会・オセアル会議等）参加の呼び
かけと参加行程の企画を行います。

12．3バンク委員会
　アイバンク・腎バンク・骨髄バンクの啓蒙活動に協
力します。
　献血推進や糖尿病支援も担当します。

13．眼鏡リサイクル委員会
　不要になったメガネを回収し、度数を測定・分類し、
洗浄した上で途上国にメガネを寄贈しています。

　ガバナースローガン

　332-C地区方針

　アクティビティスローガン

スローガン・予定表

アクティビティレポートはアクテビティ通信として15日に発信致します。

日　程 行　　　事

9/15（日）
9/16（月） 夏期ライオンズクエストWS

9/17（火） ZC会議

日　程 訪　問　先

9/2（月） 山元町長表敬訪問・第2R第1Z公式訪問

9/5（木） 大崎市長表敬訪問・第5R第1Z公式訪問

9/10（火） 石巻市長表敬訪問・第4R第1Zガバナー公式訪問

9/13（金） 第5R第2Zガバナー公式訪問

9/27（金） 第1Rガバナー公式訪問

9/30（月） 塩釜市長表敬訪問・第3R第1Zガバナー公式訪問
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ライオンズクラブに必要なDX（デジタルトランスフォーメーション）とは
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　昨年度よりIT委員会の名称が変更となりました。会

員の皆様へ情報を最新の手段で分かりやすく伝え、IT

を推し進めるという意味で名称を変更しました。これ

までと変えるという決意の意味もあり決断しました。

　各クラブでどうやって連絡のやり取りを行っている

のか、という調査を実施しています。これから始まる

ガバナー公式訪問に合わせて、各クラブ三役の皆さま

に質問していこうと思っています。狙いはLINEの活用

による省力化です。

　それぞれ各クラブでは事務局員を雇っているクラブ

もあれば会員が兼任しているクラブもあり、様々かと

思います。その中でもなるべく手間をかけない方法を

模索し変えていって欲しいという願いがあります。メー

ルを送り、もしくはFAXでやり取りをし、行き違い等

が生まれることは極力避けたい事柄だと思われます。

その点、LINEであれば送ったメッセージを確認しても

らえれば既読がつきます。確認してもらったという安

心感がありますし、やり取りの履歴も残ります。是非、

クラブでの現在の状況を教えていただき、希望される

クラブヘは今後LINE教室を開催していくつもりです。

　7月1日からついに佐藤久一郎ガバナー率いる2024-25年度キャビネットが始動しました。各委員会それぞれが

既に顔合わせを終え、全員が参集する第1回キャビネット会議も7月19日に無事終了いたしました。これから各委

員会が本格的に事業を展開するにあたりIT推進委員会委員長L須賀秀勝にお話を伺いました。

　ライオンズの会員には経営者の方が多くいらっしゃ

います。これらのLINEの活用方法は会社に於いても応

用が可能です。ペーパーレスや作業の効率化にも繋が

ります。他人事と思わずにDXによる変革を取り入れて

みてはいかがでしょうか。

　何よりLINEは"メッセージを送るにも通話にもお金

がかかりません"。塵も積もれば山となります。便利な

上に費用削減にもなります。何事も挑戦と捉えて変え

ていきませんと前に進むことは出来ません。

　現在、ご担当の方と綿密な打ち合わせを重ねていま

す。テーマとしては、

①外部に対してアピールし、

②新しい方への入会を促し、

③ 奉仕活動（アクテイビティ）を女性や学生向けに

も発信

を掲げております。

　同時に、他地域のライオンとの交流の様子や、各ラ

イオンが行っている事業について等にも深掘りしてい

くつもりでおります。１年間、何卒よろしくお願い申

し上げます。

IT推進委員長　L須賀 秀勝

IT委員会が「IT推進委員会に」

まずはLINE の活用

省力化に必要なヒント？

ホームページのリニューアルについて
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　8月23日（金）にライオンズクラブ332-C地区今期地区ガバナーとして表敬訪問し、ライオンズの奉仕活動等をお
話ししてきました。宮城県、仙台市ともに丁重にお迎えいただき、奉仕の心をお伝えすることができました。

佐藤ガバナー表敬訪問

郡　和子　仙台市長訪問
　和やかな雰囲気の中、９月15日から行われるライオ

ンズクエスト・ワークショップの話題、こども食堂へ

の支援のお話しなど、積極的に行われているアクティ

ビティ活動の説明とご協力の依頼をさせていただきま

した。仙台青葉LCの現会員でもある市長に活動内容に

ついてお話ししました。

村井嘉浩　宮城県知事訪問
　県庁内にて村井嘉浩知事に表敬訪問してまいりまし

た。これまでのライオンズクラブ奉仕活動の報告や、

これからの活動内容等、日頃よりの問題点等を話し合

いました。特に、地域社会の活性化に向けたアクティ

ビティに対しご理解をいただき、有意義な時間となり

ました。
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　第一回目のゾーン・チェアパーソン会議が行われ、今

期執行部メンバーが顔を揃えました。

　19日に行われる第一回キャビネット会議に先立ち、

ガバナーからは今期の方針についての再確認と、その

役割分担についての説明、これからスケジュールにつ

いて等、様々な議題について討論されました。

　また前期からの引き続きも含め、今後の問題の洗い

出し、議論が必要な事について各委員会からの意見等、

約1時間の中で、多くの議論がなされました。

　2024 年７月 19 日、第１回キャビネット会議が

TKPガーデンシティ仙台で開催されました。佐藤久一

郎ガバナーをはじめ、新たに就任したキャビネット構成

員約100名が一同に集結し、今年度の運営方針を発表、

共有する初めての場でした。冒頭、前期より引き続き

「子供の糖尿病サマーキャンプ」への寄付が出来た事に

対する報告の後、各委員会への激励と期待を込めたメッ

セージへと続きました。幹事報告、会計報告、審議事

項と各議題について議論が交わされたのち、無事後記

の通り承認となりました。

〈第１回キャビネット会議　決議録〉

第１号議案　2024 ～ 2025年度予算（案）について

第２号議案　取引銀行の承認（案）について

第３号議案　旅費規程（案）について

第４号議案　慶弔規定（案）について

第５号議案　活動費規定（案）について

第６号議案　表彰規定（案）について

　　　　　　グッドスタンディング採点基準（案）について

第７号議案　ライオンズクエスト交付金事業報告書についての確認

第８号議案　地区シェアリング交付金事業申請書の確認について

以上、全て議案通り可決、確認・承認されました。

ゾーン・チェアパーソン会議

第1回 キャビネット会議

2024年7月17日(水)/332-C地区キャビネット事務局

2024年7月19日(金)/TKPガーデンシティ仙台
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　1974年6月30日に結成された仙台萩LCの結成

50周年記念例会が8月24日仙台国際ホテルで開催さ

れました。

　まず初めに濱野雅司 国際理事より「Make Your 

Mark（足跡をしるせ）」の表題でご講演いただきました。

その後、司会の山田美智子さんのナレーションのもと

50年の歩みをスライド上映しました。　

　例会は会長であるL小野寺信介の開会ゴングに始ま

り、濱野雅司 国際理事、332-C地区 佐藤久一郎ガバ

ナー、姉妹クラブである東京赤坂LC田中裕美子会長よ

りご祝辞をいただきました。その後、仙台結クラブ支

部に入会した高橋陽子Lの入会式や、50周年記念事業

の発表を行いました。ライオンズローアは、姉妹クラ

ブである白老LC、東京赤坂LC、北九州小倉東LCの会

長が行いました。

　懇親会では、沖縄からお越しいただいた上地愛美さん

の三線による琉球民謡などで会場も盛り上がりました。

　クラブの歴史を祝い、今後の活動に向けて新たな一

歩を踏み出す機会となりました。ご協力、ご参加いた

だいた皆様、ありがとうございました。

（L.對馬 良美　仙台結支部）

仙台萩ライオンズクラブ 結成50周年記念例会 ～ 50年の感謝をこめて～
2024年8月24日(土)/仙台国際ホテル


